

Le rien

C'était un mardi.
D'habitude, le mardi matin,
Ourson et Pinson observaient
les nuages.

Mais pas ce mardi, parce que
Pinson était un peu malade.



– Ne t'inquiète pas, lui dit Ourson en ouvrant son sac à dos. Je suis venu m'occuper de toi. J'ai apporté de quoi grignoter. Est-ce que tu veux des chips?

– Non merci, répondit Pinson.

– Et des bonbons à mâchouiller? J'adore les bonbons à mâchouiller, dit Ourson, la bouche pleine.



– Non, répondit Pinson.

– De la soupe? Du flan? Des haricots? Un soufflé au fromage?

– Non, répondit Pinson. S'il te plaît, arrête de parler de nourriture!



– J’ai une idée, dit Ourson. Et si on lisait une histoire? J’ai découvert ce livre passionnant, *l’Encyclopédie des cuillères*. Je peux faire tous les personnages.

– Non, répondit Pinson en refermant le livre.

– Bon, dit Ourson, je sais ce qui va t’aider à aller mieux. TA-DAM! Un nouveau bâton tordu!

D’habitude, Pinson aurait été très contente d’avoir un nouveau bâton tordu pour sa collection... Mais pas aujourd’hui.

– Je vois... dit Ourson. Eh bien, dans ce cas, je crois que c’est le moment de...



... la Danse!

Et Ourson commença la Danse.





– Regarde, Pinson, c'est la Danse!
– Je sais, répondit Pinson.
– D'habitude, la Danse, tu aimes
ça! dit Ourson.

– Je sais, dit Pinson, mais...
pas aujourd'hui!
Ourson arrêta la Danse.